Le Président Richard von Weizsaecker

Né le 15 avril 1920 à Stuttgart, M. von Weizsaecker a fait des études de droit et d'histoire à l'université d'Oxford, et à celles de Grenoble et de Göttingen. Il a obtenu son doctorat en 1954.

M. von Weizsaecker est entré au Parti de l'Union démocrate-chrétienne (CDU) en 1954 et a été membre de la direction nationale du parti de 1966 à 1984. Député au Bundestag (Chambre basse fédérale) de 1969 à 1981, il en a été le vice-président de 1979 à 1981, jusqu'à son élection au poste de maire de Berlin-Ouest, poste équivalant au Canada à celui de premier ministre provincial. Il a été maire jusqu'en 1984.

M. von Weizsaecker a été un membre laïque important de l'Église évangélique allemande, car il a été président de la Convention protestante allemande de 1964 à 1970 et membre du Synode et du Conseil de l'Église protestante allemande de 1969 à 1984.

Président de la République fédérale d'Allemagne depuis 1984, M. von Weizsaecker a, en 1989, été réélu à ce poste pour un second mandat de cinq ans par la Convention fédérale (un organe constitutionnel réuni à cette seule fin). Il a fait une visite officielle au Canada en septembre 1990.

M. von Weizsaecker et sa femme, Marianne, ont trois fils et une fille.